

## La clinique vétérinaire a été inaugurée

Pour vendredi Viviers-lès-Montagnes – Inauguration de la clinique vétérinaire des 2 Chênes – Voilà, c'est fait : la clinique vétérinaire des Deux Chênes a ouvert au 24 route de Toulouse. On en parle depuis longtemps, les Viviéroises et Viviérois ont suivi avec intérêt l'avancement des travaux de construction de ce bâtiment (200 m<sup>2</sup>) situé à la sortie du village, en direction de Soual, devant le stade. Bâtiment moderne, en bois, avec les dernières normes d'isolation et d'acoustique. Bienvenue au docteur Edwina Gaudefroy, diplômée de l'Ecole nationale vétérinaire de Lyon et de psychiatrie vétérinaire (Zoopsy) (1), 16 années d'expé-

rience, diplômée en comportement animal et à son équipe soignante. « Je suis très heureuse de revenir à Viviers ou j'ai résidé avec ma famille de 2002 à 2005. Cette clinique ne demande qu'à grandir, elle est le fruit de mes seize ans d'activités, orientées vers les soins et la vie des animaux domestiques » indique le docteur. La clinique a été inaugurée en présence du député Jean Terlier et du maire Alain Veuillet en présence de la famille et des proches du vétérinaire, des artisans et de nombreux invités. Tous ont été séduits par les lieux.

Téléphone : 05 63 71 29 44. Site web : [chezmaveto.com](http://chezmaveto.com).

(1) *Thérapie Laser, Anesthésie ga-*



La clinique a été inaugurée en présence du député et du maire.

zeuse, Biologie, Radiologie, Échographie, Hospitalisation, mais aussi : consultations comportemen-

tales : malpropreté, destructions, agressivité, peurs, anxiété, dépression, tournis, léchage, hyperactivité.

>>

29/10/2019.